

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Georges REVAZ

Nos morts : M. Jean Chiocchetti

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1956, tome 54, p. 216

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

M. JEAN CHIOCCHETTI

Le 29 avril dernier nous parvenait la nouvelle de la mort tragique d'un de nos Anciens, M. Jean Chiocchetti, d'Aigle. En effet, ce jeune homme de vingt-quatre ans avait trouvé la mort dans un terrible accident de moto survenu aux environs d'Ollon. Nous ajouterons que la route a été particulièrement meurtrière ce dimanche-là, puisqu'elle n'a pas fait moins de cinq victimes dans le rayon compris entre Martigny, Monthey et Aigle.

Jean Chiocchetti avait suivi les cours de notre Collège pendant deux ans, de 1942 à 1944, puis il était demeuré en sa ville natale. De tempérament très sociable et enjoué, il s'était fait de nombreux amis.

Les « Echos » présentent à la famille du défunt leurs sincères condoléances, l'assurant de leur meilleures pensées en de si tristes heures.

G. R.